

SAKINEH PARVANEH



Die kurdische Aktivistin wurde am 17. Mai 2020 wegen „Mitgliedschaft in regimfeindlichen kurdischen Parteigruppen“ vom Islamischen Revolutionsgericht zu fünf Jahren Haft verurteilt. Um gegen ihre Verurteilung zu protestieren trat sie mehrmals im Gefängnis in den Hungerstreik. Im August 2020 wurde sie deshalb wegen „Aufruhr im Gefängnis“ zu weiteren zwei Jahren Haft verurteilt.

7 Jahre Gefängnis für kurdische Aktivistin

Sakineh Parvaneh

Geburtsdatum: 1988

Festnahme: Herbst 2019

Inhaftiert in: Evin-Gefängnis in Teheran

Vorwurf: „Mitgliedschaft in regimfeindlichen kurdischen Parteigruppen“

Urteil: 7 Jahre Gefängnis

Die kurdische Aktivistin Sakineh Parvaneh wurde 1988 in der Provinz Khorasan Razavi

der „Störung des öffentlichen Friedens“ festgenommen. Er wurde in Gefangenschaft unter Folter zu einem Geständnis gezwungen und nach kurzzeitiger Freilassung unrechtmäßig zum Tode verurteilt.

Navid Najaran

Navid Najaran wurde nach seiner Festnahme in Einzelhaft gefoltert, um ein Geständnis zu erzwingen. Obwohl keine Beweise seine Beteiligung an einem angeblichen Mord im Teheraner Stadtteil Ekbatan belegen, verurteilte ihn ein Gericht im November 2024 zum Tode.

Politische Gefangene im Iran
Menschenrechtssituation im Iran